

大枝社会福祉だより

平成30年3月31日
大枝社会福祉協議会
発行責任者 藤岡強志

大枝社協だより発刊に寄せて



京都市立大枝小学校

教頭 富川 淳一

大枝社会福祉協議会はじめ地域の皆様には本校教育にご理解ご支援をいただき、有難うございます。お陰様で子どもたちもすくすく成長してくれています。

昨年度、ご縁あって再び大枝小学校に呼んでいただき大変ありがとうございました。また光榮に思っています。初めて来た時に地域の皆さんから、大枝小が徐々に大きくなってきた様子や、何十年も前の子どもたちががんばっていたこと、木造の校舎があつた時の様子などを聞きして、大枝が大好きになりました。さて、ここで富川の「大枝お気に入り」を紹介します。

○地域の皆さんの昔話(お話を巧みで、時間を忘れて引き込まれます)。

○小畠川(理科の授業で使いましたが、特に上流は岩がきれいに露出していて、恐竜の骨でも発見されるのではないかとわくわくします)。

○弁天井戸(きれいな水がいつまでも湧き出でいで、見飽きません)。

○三ノ宮神社(ウスバカゲロウの幼虫・アリジゴクの巣があります。こんなに多いのは初めて見ました。詳しい場所はヒミツ)。

○下狩川(真冬の朝、運良くダイヤモンドダストを見たことがあります。とても神秘的でした)。

○桓武天皇御母御陵(若い桓武天皇がこの地から京都盆地を眺め、日本国統治の意思を強くしたこと)。

特産の筍と柿は別格で、栽培されている皆さんの愛情の注ぎ方には本当に頭が下がります。まさに芸術品です!

最後にもう間もなく創立百五十周年を迎えるようとしている伝統ある大枝小学校を中心にして、大枝地域の皆様が仲良く暮らされ、ますます栄えられることを祈念して筆をおきました。有難うございました。

賛助会員加入ありがとうございました！

大枝学区合計で280,500円集まりました。

今年度も多くの方々からご協力頂き、上記の通り会費が集まり、誠にありがとうございました。また、各自治会の皆様には大変お世話になり心よりお礼を申し上げます。

大枝学区社会福祉協議会の活動資金は、市社会福祉協議会・大枝自治連合会の助成金と皆様からの賛助会費を配分され運営されています。

健康すこやか教室・敬老の集い・スカイクロス大会・布団クリーニング・友愛訪問等々の福祉事業に活用させて頂いております。

今後とも、ご協力をお願い申し上げます。



花ことば 心の美しさ



花ことば 真心の愛

花の季節到来



ムスカリ
花ことば 明るい未来



社協役員会の様子

大枝社会福祉協議会役員

会長	藤岡 強志	塚原町
副会長	山口 正孝	塚原町
庶務(班長)	永守 真砂美	塚原町
会計	齋藤 晴美	塚原町
	永守 礼子	塚原町
	前田 正美	塚原町
班長	木村 京子	中山町
	桂 桂子	中山町
	豊坂 圭子	中山町
	宮尾 完二	中山町
	中原 耕作	中山町
	木村 清子	中山町
	下殿 愛子	中山町
班長	中原 ふみ恵	沓掛町
	林 千賀子	沓掛町
	田原 敏雄	沓掛町
	南條 晶子	沓掛町
	中原 典子	沓掛町
	栗林 典子	沓掛町
	西小路 史子	沓掛町
	渡辺 瞳子	沓掛町
	梶浦 正絞	沓掛町

29年度後期活動報告

布団クリーーング

*十月十一日（木）

六十五歳以上の独居の方や七十歳以上の方に、布団の湿気やカビを除去し、健康で快適な生活を送れる応援を毎年実施しています。

今後もたくさんの方の利用をお待ちしています。

スカイクロス教室

*十月二十九日（日）

今年も、「松陽スカイクロスクラブ」の皆さんの指導で、大枝小学校多目的ホールにおいて開催致しました。

お天気はあいにくの雨でしたが、室内で出来るゲームなので大丈夫。太田由枝校長はじめ児童から大人まで混合の五チームに分かれて開始されました。いすに乗せた的のコーンにリングを当てる落とせば点数が入ります。皆さん和気合々と楽しんで下さいました。また、優勝したチームから順番に商品を進呈しました。

ゲーム終了後は、恒例の役員手作りの「カレーライス」を全員で食べ大満足。大変美味しいと好評でした。

児童館 焼きいも大会

*十一月十六日（木）

今年も中山町の宮役さんのお世話で、三宮神社で行いました。

児童館でサツマイモを焼いた新聞とアルミホイルで包み、神社まで出発。準備された焚き火に『おいしくなあれ!』と思いを込めて入れ込みました。

「焼き芋」を先生方が児童館に持つて帰り、「待ってました!」と言わんばかりの子供たち。ホクホクの焼き芋を頬張つて、晚秋で冷え切った体がホッカホッカになりました。





健康健やか教室

*十一月四日（月）～八日（金）

町に、恒例の「クリスマス会」のピンコゲームを楽しんでいただきました。ゲームが進むにつれリーチの次の数字は「何か!」と注目される皆さんのが伝わってきました。

また、西京警察署から「交通事故や自転車カバーが配られました。沓掛地域包括支援センターからは、「免疫年齢」の話を聞いていただきました。

最後に懐かしい歌を皆さんで楽しんで合唱しました。

子育てサロン『クリスマス会』

*十一月十三日（水）

今回も、ご希望のあった乳幼児とお母さんが大枝児童館に集まってクリスマス気分を満喫。

最初は、緊張の面持ちでしたが、パンフルートさんの手遊び歌、ペープサートが始まると一変! お子さんの表情がとっても豊かで可愛らしかったです。

最後に、恒例のサンタとトナカイ登場! 戸惑いも見せながら、皆さんにプレゼントを受け取ってもらいました。

児童館クリスマス会

*十一月十六日（土）

児童館長のお話の後、人形劇で楽しみました。その後は社協の役員の協力で温められたホットドッグを食べました。また、サンタクロースに扮した児童館長より一人ずつプレゼントをもらい、皆さん楽しい時間を過



児童館新春たこあげ大会

*一月二十七日（土）

今年はインフルエンザの影響で参加人数が少なかったのですが、大枝文化会館でできな凧を組み立て、小学校の運動場で凧揚げを楽しみました。凧揚げ終了後は会館に戻り、ゼンざいに舌鼓し、お替りをする人もあり、全員温まっていたいただきました。

健康すこやか教室

*一月十四日（水）～十六日（金）

今年度最後の健康すこやか教室を各町で順次開催しました。沓掛地域包括支援センターから「冬場に起るヒートショック」の話や、落語で楽しんでいただきました。

今回は京都大学の落語研究会から二人、初めて女性の方の落語もあり可愛い話し方で楽しんでいただきました。

最後に、「買い物サポートカードや、振り込め対策器」などの話もして和やかに終わりました。

友愛訪問

*三月一日（水）～

今年もお一人暮らしで七十歳以上の方と八十歳以上の方に、社協役員が「元気でお過ごしください」の気持ちを込めて、ささやかなお菓子をお届けしました。

編集後記

社協の役割も多様化し、皆様方のお知恵が必要となっています。

役員を募集していますので、興味のある方は役員までご連絡下さい。

編集委員（沓掛町担当）
中原ふ・林・南条・中原典・栗林・西小路・渡辺・梶浦・田原

